

Kirche in 1Live | 02.09.2016 floatend Uhr | Björn Kalmus

## Geiles Leben

Jetzt reicht es wirklich! Jetzt ist wirklich Schluss! Ich habe endlich erkannt, dass ich dich nicht mehr ertragen kann. Unsere Ziele, unsere Wünsche passen einfach nicht mehr zusammen. Es ist besser, wenn jeder von uns jetzt seinen eigenen Weg geht. Du hast gar nicht gemerkt, wie sehr du dich verändert hast. Das muss ich mir nicht mehr geben! Es gibt viele Formulierungen, die deutlich machen: Lass uns getrennte Wege gehen.

Perfekt zusammengefasst hat das aber die Band Glasperlenspiel. Da heißt es einfach: 'Ich wünsch dir noch ein geiles Leben!' Es ist eine perfekte Schlussmachszenerie, die die Band in ihrem Song 'Geiles Leben' auf den Punkt bringt. Und da ist was dran. Denn der gedankliche Spagat zwischen 'Alter, wir entwickeln uns seit Jahren auseinander' und 'Aber du bist mir trotzdem mega wichtig, ich mag dich, ich liebe dich' ist schwierig. Und wenn der 'bis hierher und nicht weiter' Punkt erreicht ist, wenn die eigenen Werte, Ideen und Vorstellungen vom Leben nicht mehr zusammenpassen, dann ist es hart, eine Freundschaft oder eine Beziehung zu beenden. Das tut richtig weh!

In diesen Momenten ist es gut, einen Rückhalt zu haben. Jemanden, der mich auffängt und tröstet, so wie eine Mutter, ein Vater, eine gute Freundin oder ein guter Freund. Für mich ist die Beziehung zu Gott so ein Rückhalt. Es ist gut zu wissen, dass meine Beziehung zu Gott in solchen Zeiten ein echter Halt ist! Ein Gespräch mit Gott zum Beispiel ist zwar kein Allheilmittel gegen die Trennungsschmerzen, aber es bringt mir ein wenig Frieden. Und der bewirkt wiederum, dass ich dem anderen wirklich ein 'Geiles Leben' wünschen kann und nicht denken muss "Du Penner, lass dich bloß nie wieder bei mir blicken".

**Sprecher: Daniel Schneider**